

lui devons ! Aussi nous sentons que nous ne pourrons jamais exprimer assez hautement notre reconnaissance et nous voulons offrir, en actions de grâces au Père Eternel, ce même Sang qui nous a obtenu miséricorde et d'inignes faveurs temporelles. Vive le Sang de Jésus, maintenant, toujours et pendant tous les siècles des siècles ! ”

* * *

“ Un jeune étudiant devait se présenter pour subir un sérieux examen. Après avoir demandé au monastère du Précieux Sang, de Nicolet, une union de prières pour le succès désiré, j'en promis la publication, pour la gloire du Précieux Sang et de saint Antoine de Padoue. Je m'acquitte avec bonheur de ma promesse et, chaque jour, je demanderai que le Sang de Jésus soit connu, aimé et remercié à jamais. ”

* * *

“ J'ai obtenu deux grâces spéciales en priant le Précieux Sang et en faisant la promesse de faire publier dans les annales—ce que vous voudrez bien m'accorder, j'espère. ”

* * *

“ J'ai le bonheur de venir vous dire que le Précieux Sang de Jésus vient de m'exaucer encore. J'ai obtenu la guérison de mon mari ; il souffrait d'éruptions sur tout le corps et il est rétabli aujourd'hui. ”

* * *

St-Eugène, Ont., 3 septembre 1897.

Je voudrais exprimer toute ma reconnaissance au bon saint Antoine, qui, après une neuvaine faite en son honneur m'a obtenu de Dieu une grâce bien précieuse.

Un mal violent empêchait mon enfant de marcher depuis près de deux ans. La guérison a été complète et immédiate.

Honneur à saint Antoine, le puissant thaumaturge !

Dame D. LALONDE.